

「新聞紙遊び、楽しかったです！」

12月の初め、新聞紙を広げた新聞プールの上に寝転がり、感触やカシャカシャという音を楽しみました。新聞カーテンを触ったり、通り抜けたり、破いたりしました。



新聞紙をよく見て、手を伸ばして触りました。



カシャカシャの新聞プールに埋まりました。



ヒラヒラする新聞やテープのカーテンを通り抜けました。

「秋の素材で壁掛けを作りました。」

12月の半ば、どんぐりや落ち葉など、秋の素材をいっぱい触り、ポスターカラーで色付けしてから転がしました。コルクボードに貼って素敵な壁掛けができました。



どんぐりや落ち葉を触って握りました。



ポスターカラーで色付けて貼り付けました。



どんぐりをコロコロ転がしました。

「2学期 学部集会」

12月20日の学部集会では、友達が考えた「くつし玉入れ」（バラバラになった靴下を一足ずつまとめてかごに入れるゲーム）と「クリスマスビンゴゲーム」をしました。とっても盛り上がり楽しかったです。



友達から渡された靴下をかごに入れました。



マジックハンドで丸めた靴下を掴みました。



クリスマスのビンゴをしました。